

Zur Person

Fünf Abgeordnete haben noch in diesem Monat Geburtstag. **Klaus Schwikert** (SPD) wird am 24. November 39 Jahre alt, CDU-Fraktionschef **Heinrich Köppler** begeht seinen 45. Geburtstag am 26. November und 36 Jahre wird **Dr. Franz-Josef Antwerpes** (SPD) am

27. November. Einen Tag später, am 28. November, vollendet **Otto Lalpold** (CDU) sein 51. Lebensjahr. Als letzter steht auf der Geburtstagsliste **Erich Kröhan** (SPD), der am 30. November 46 Jahre alt wird.

Mit dem Bundesverdienstkreuz 1. Klasse wurden 13 ehemalige Landtagsabgeordnete für ihre Verdienste im Landesparlament, in der Wirtschaft, in der Landwirtschaft und in der Vertriebenenpolitik ausgezeichnet. Diesen Orden überreichte in Vertretung des



erkrankten Ministerpräsidenten Innenminister Weyer am 10. November an **Johann van Aken** (CDU), **Hubertus Freiherr von Elverfeldt** (CDU), **Eugen Gerards** (CDU), **Wilhelm Helf** (SPD), **Alfred Klose** (CDU), **Heinrich Pahlenberg** (CDU), **Karl Prüssner** (SPD), **Willi Schirmacher** (SPD), Frau **Anni Seelbach** (CDU), **Dr. Alfred Stolle** (FDP), **Wilhelm Wehren** (CDU).

Die beiden ehemaligen Abgeordneten Frau **Dr. Marie-Charlotte Wasmuth** (CDU) und **Kurt Gehrman** (SPD) konnten leider an der Ordensverleihung nicht teilnehmen.

Landtagspräsident Dr. Lenz gehörte zu den ersten Gratulanten.

Ebenfalls mit dem Bundesverdienstkreuz 1. Klasse wurden die früheren Landtagsabgeordneten **Hans Günter Hardt** (CDU), **Hans Holba** (SPD) und **Gerhard Nordmann** (CDU) ausgezeichnet. Sie erhielten diesen Orden aus der Hand von Innenminister Weyer zwei Tage später.



Eine Narrenkappe erhielt NRW-Wirtschaftsminister **Johannes Rau** (SPD) am 11. 11. um 11 Uhr 11 vom Präsidenten der Großen Wuppertaler Karnevalsgesellschaft, **Werner Boes**, während

einer Sitzung des kulturpolitischen Arbeitskreises der SPD-Landtagsfraktion verpaßt.

*

Präsident **Dr. Wilhelm Lenz** wird für den Landtag bei dem gemeinsam von Parlament, der Landesregierung, der Stadt Düsseldorf und dem Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge veranstalteten Trauerakt zum Volkstrauertag 1970 am 15. November am Düsseldorfer Ehrenmal auf dem Nordfriedhof einen Kranz niederlegen.

*

Hildegard Böttcher, seit dem 1. April 1951 im Stenographischen Dienst des Landtags tätig, erhielt am 3. November dieses Jahres aus der Hand des Präsidenten Dr. Lenz die Urkunde für ihre 25-jährige Tätigkeit im öffentlichen Dienst.

Wer schreibt für wen?



Helde Dörrhöfer, 26, ist bei der Düsseldorfer Redaktionsvertretung des „Spiegel“ als Redakteurin für Nordrhein-Westfalen tätig. Nach dem Abitur 1963 in ihrer Heimatstadt Alzey/Rheinhessen begann sie ein Volontariat beim Landesbüro Düsseldorf der Deutschen Presse-Agentur, wurde dort Redakteurin und berichtete für dpa in erster Linie über Prozesse, Kultur- und Justizpolitik. Anfang des Jahres wechselte sie zur Düsseldorfer „Spiegel“-Redaktion. Zu ihren Hobbys zählt sie Kunstspringen, Skilaufen und zeitgenössische Theaterstücke.

Gästebuch

Landtagspräsident Dr. Wilhelm Lenz empfing am 10. November den neuen belgischen Generalkonsul **Robert Six** zu einem Antrittsbesuch.



Fast 600 Besucher kamen vom 9. bis 12. November in das Düsseldorfer Landtagsgebäude am Schwanenspiegel, zum Teil auf Initiative der Abgeordneten **Schaa** (CDU), **Meuffels** (CDU), **Riehemann** (CDU), **Nagel** (CDU), **Grüenschläger** (SPD), **Riewerts** (CDU) und **Dr. van Aerssen** (CDU). Die Mehrzahl der Besucher waren Schüler.